

Antrag Nr. 18-O-15-0005

SPD

Betreff:

Bahnunterführung Glöcknerstraße / Susannastraße in Igstadt (SPD)

Antrag:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird umgehend um einen Bericht zum baulichen Zustand der o.a. Bahnunterführung sowie der bisherigen Maßnahmen zur Sicherung des Mauerwerks gebeten, damit eine akute Gefährdung der Fußgänger sowie anderer Verkehrsteilnehmer künftig ausgeschlossen werden kann.

Begründung:

Am Aschermittwoch diesen Jahres d.h. am 14. Februar 2018 löste sich ein Stein bzw. eine Platte aus dem Brückenmauerwerk der Bahnunterführung in der Glöcknerstraße / Susannastraße und beschädigte ein PKW. Es befanden sich mehrere Personen im PKW, welche glücklicherweise unverletzt blieben. Somit wurde "lediglich" ein Sachschaden verzeichnet. Das zuständige 4. Polizeirevier aus Bierstadt, die Feuerwehr Wiesbaden sowie der zuständige Streckendienst der Bahn waren zeitnah zur Stelle, veranlassten eine Absperrung und erstellten laut Auskunft der Polizei danach ein Protokoll, welches umgehend an die DB und die Bundespolizei, die für diesen Streckenabschnitt zuständig ist, mit der Bitte um weitere Veranlassung übersandt wurde. Der Magistrat, wurde durch die Ortsvorsteherin per E-Mail am Tag nach dem Vorfall informiert. Eine Reaktion ist bisher nicht erfolgt. Dies gilt ebenfalls für die Deutsche Bundesbahn. Allerdings wurde vor Kurzem an einem Wochenende beobachtet, dass das Brückenmauerwerk abgeklöpft wurde.

Wiesbaden, 05.04.2018